**80**N

# 学校通信 みわ道 Plus

令和5年 9月15日 筑前町立三輪小学校 校 長 荒木 賢治

## 猛暑の日々…続きますが元気に2学期スタートです!

9月になりましたが、まだまだ熱中症対策を取っていく日も多いです。それでも元気な子どもた ちは一生懸命に活動し、たくさんの笑顔を出しています。2学期も大きな行事(修学旅行、給食の 研究発表会、PTA 秋祭り…) が予定されています。 子どもたちのたくさんの成長があることを願っ ています。

#### 全校で始業式。新しいお友達も迎えて… **★**9/1

始業式は体育館で全校一斉に行いました。予定では、2時間目からのスタートとして いましたが暑さの事も考慮して1時間目に繰り上げて実施しました。全学年2学期のス タートにふさわしい立派な態度で式に臨むことができました。また、この日は新しく転 入してきた9名の子どもたちを式終了後に紹介しました。その子どもたちも緊張感の中 名前を呼ばれて、その場にしっかり立って紹介を受けることができました…

たくさんの勉強と体験から「覚えたことや身についたことをしっかり使っていく…」 そんな成長を自覚する2学期となるようにみんなでがんばりましょう。

#### ★8/28~30 インターンシップ 夢の第一歩の就業体験

8月の出校日に久留米市にある祐誠高校から柴田光輝 さんがインターンシップ (就業体験) として本校での体験 活動を行っています。これは祐誠高校の独自の「ドリーム コース」の教育課程で毎年、夏期休業中に実施しているそ うです。5年1組に入った柴田先生は3日間、子どもたち と関わりながら夢である小学校の先生の第一歩の学習を 積んでいきました…



給食から防災を意識して…

5年生に対し、授業の体験

9月4日、2学期最初の給食は災害時の非常食です。この日は「防災の日(9/1」を 意識してレトルトコーンスープというものが献立です。あたためられた レトルトのパックから直接スプーンで食べていきます。スープの中には お米も入っておりカロリーも計算されているようです。非常食とはい え、とてもおいしく処理されています。昔は「乾パン」といって乾いた

非常食(昭和世代)くらいしかなかったと記憶していますが、大きな災 害の経験から、現在は温かさや汁物といったコンセプトでかなりの種類 があるようです。子どもたちはどんな気持ちで食べたことでしょうか…



昔はこんな感じ・

# がんばりキッズ 目標達成となったかな!

三輪スポーツ少年団 軟式野球部

九州ブロックスポーツ少年団軟式野球交流大会でベスト8!

澤宮 亘さん

佐藤 史響さん

江口 春兎さんの6年生の選手3人です。

次の活躍、健闘を祈る!

次の大会でも自信 1000%で頑張ります!



### 全国小学生 ソフトテニス大会出場! 福岡県予選会優勝!

5年生の部 (ダブルス)

奥野 快飛さん 福島 蓮生さん